

Pressemitteilung

Freiburg, 10. Mai 2024

Besser mähen!

3.500 Euro für Schulbauernhof Domäne Hochburg: Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau spendet für neue Mähmaschine

Auf dem Schulbauernhof Domäne Hochburg können Kinder und Jugendliche hautnah Landwirtschaft erleben. Nun erhält das Projekt dank der Unterstützung der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau einen neuen Mäher. Beate Schwarz, stellvertretende Vorständin, und Marc Winsheimer, Leiter Gesellschaftliches Engagement der Sparkasse, überreichten einen symbolischen Spendenscheck über 3.500 Euro persönlich vor Ort.

"Der Schulbauernhof ist ein Ort des aktiven Lernens und Erlebens. Hier können Kinder und Jugendliche Tiere füttern und pflegen oder auf dem Acker mit anpacken, um ein authentisches Verständnis für Landwirtschaft zu entwickeln", lobt Beate Schwarz: "Das ist heutzutage besonders bedeutend – und deshalb unterstützen wir pädagogisch wichtige Projekte wie den Schulbauernhof besonders gerne."

"Wir sind dankbar für die Unterstützung der Sparkasse, die es uns ermöglicht, unsere Bildungsprogramme für Kindergärten, Schulen und andere Gruppen weiter auszubauen und damit das Bewusstsein für Lebensmittel und deren Herkunft zu fördern", sagt Steffi Waldmüller, Geschäftsführerin des Schulbauernhofs.

Die Spende in Höhe von 3.500 Euro stammt aus dem Reinertrag von PS-Sparen und Gewinnen, der Lotterie der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau. "Mit jedem gekauften PS-Los werden gemeinnützige Projekte in unserer Region unterstützt", betont Marc Winsheimer, Leiter Gesellschaftliches Engagement der Sparkasse.

Das Projekt auf der Hochburg bei Emmendingen ist nur ein Beispiel dafür – 2023 erhielten 50 gemeinnützige Projekte in der Region insgesamt 130.000 Euro an Spenden aus dem PS-Topf der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau. Sparen wird so zu einem wirklichen Gewinn für alle!

Der Schulbauernhof bietet ein breites Spektrum an Bildungsprogrammen, die es den jungen Besucher:innen ermöglichen, nicht nur theoretisch, sondern auch praktisch zu lernen. Durch aktive Teilnahme erleben sie unmittelbare Ergebnisse und nehmen so neue Erfahrungen mit nach Hause. Für weitere Informationen über den Hof und seine Bildungsangebote besuchen Sie bitte die Website: www.schulbauernhof-hochburg.de

Foto: Beate Schwarz, stellvertretende Vorständin der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau, und Marc Winsheimer, Leiter Gesellschaftliches Engagement der Sparkasse, überreichen einen symbolischen Spendenscheck über 3.500 Euro an Steffi Waldmüller (Mitte), Geschäftsführerin des Schulbauernhofs Domäne Hochburg.

© Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau / Patrick Kunkel

Mehr Bilder per Bilddownload: TeamBeam

Passwort: Mähmalmit!



Abdruck: Die kostenfreie Verwendung der Bilder ist zur redaktionellen Nutzung freigegeben.

Sie haben weitere Fragen? Melden Sie sich einfach bei:

Patrick Kunkel

Referent für Unternehmenskommunikation Tel: +49 761 215-1411 patrick.kunkel@sparkasse-freiburg.de presse@sparkasse-freiburg.de

Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau – über uns:

Wir sind keine Bank. Wir sind die Sparkasse. Und deshalb seit fast 200 Jahren fest in der Region verankert. Nahezu 60 Filialen und SB-Standorte unterstreichen unseren Anspruch, immer nah dran zu sein an den Menschen und der Wirtschaft unserer Region. Mit einer Bilanzsumme von 8,2 Mrd. Euro, einem betreuten Kundenvolumen von über 15 Mrd. Euro und knapp 1.000 Mitarbeitenden ist die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau das größte selbstständige Kreditinstitut in Südbaden. Unser Geschäftsgebiet erstreckt sich von Rheinhausen im Norden bis zum Hexental im Süden und vom Oberprechtal im Osten bis Bötzingen im Westen.